
令和６年 1２月吉日 

保護者の皆様へ 

                      飯 山 満 中 学 校 

学校担当 佐藤香織 

 

常任委員会だより 

第４回常任委員会報告 

 

  日時：１２月１３日(金) 1０：00～ 

場所：飯山満中学校 3 階 図書室 

 

学校担当挨拶 

 本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。また日頃よりＰＴＡ活動にご理解、

ご協力いただきありがとうございます。 

 １１月１６日にバザーがありました。たくさんのお客様の来場があり、寄贈品、ピザ、パン、駄菓

子、ドリンク、ポップコーン、射的、木のキーホルダーが出店され、トラブルもなく大盛況に終わる

事ができました。たくさんの出店によりＰＴＡ活動を通じて、保護者同士の良い交流の場にもなった

と思います。バザーの役員の皆様、お手伝い係の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 本日もよろしくお願いいたします。 

  

校長先生挨拶 

 本日は、お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。再来週には冬休みを迎えますが、

１年が過ぎる、時の早さを実感しているところでございます。また先月のバザーでは、ＰＴＡの皆様には

大変お世話になりました。バザー委員を中心とした多くのご協力・ご支援に感謝申し上げます。 

さて、今年も残すところあと２週間となりました。年末でもありますので、まず、今年度のここまでを

振り返り、２点お話ししたいと思います。 

１点目は、５・６月の校外学習、修学旅行、７月の総合体育大会、９月の体育祭、１０月の合唱祭と、

従来通り実施できて、本当に良かったと思いました。どの活動においても、生徒の生き生きとした姿や楽

しそうな姿が見られ、大きな成長が感じられるとても充実したものとなりました。また、授業参観やＰＴ

Ａバザー、防災学習等、保護者やＰＴＡ、地域の皆様のご協力をいただいた行事も、おかげさまで有意義

な機会となりました。本当にありがとうございました。 

２点目は、ＩＣＴの利活用についてです。飯山満中学校では、タブレットを用いた活動が授業だけでな

く、様々な場面で行われています。これは、まさにパソコンが文房具の一部になりつつあるといっても過

言ではない状況です。多様な情報にアクセスできるＩＣＴを利活用しながら、情報の真偽を確かめつつ他

者と協働して自らの学びを深めていける主体的学習態度の育成がすすめられるよう、努力してまいりたい

と思います。 

最後に、今年度も、年が明けるといよいよ残り３か月となりますが、引き続き皆様のご理解、ご協力を

いただけますよう、よろしくお願いします。 

 

 

 



１ 活動について 

 （1）活動報告 

①全体 １０月 ３日（木）第 3 回常任委員会 

                 選考委員会発足 

 

②各委員会より 

 学級委員会  １０月 ３日（木）あいさつ運動の案内の手紙作成 

 １１月１６日（土）飯山満中バザー会計手伝い・集計 

 １１月１９日（火） あいさつ運動の案内の手紙配付 

 

広報委員会 １１月 １日（金）合唱祭の撮影、写真仕分け 

 １１月１６日（土）ＰＴＡバザー・合唱部の撮影 

 １１月１７日（日）ＰＴＡバザー・合唱部の写真仕分け 

  

校外委員会 １０月３０日（水）地区内合同一斉パトロールの案内の手紙作成、配付 

                                      

 バザー委員会 １０月 ３日（木）学級委員さんへバザー会計の手紙配付 

   準備金受取り 

 １０月１８日（金）お手伝い係さんへ手紙配付  

 １０月２５日（金）「はさまーけっと！物品収集のお願い」メール配信 

            １１月 １日（金）「はさまーけっと！物品収集のお願い」メール配信 

   寄贈品収集・仕分け・値付け 

   お手伝い係さんへ手紙配付 

              １１月 ７日（木）バザー開催のお知らせメール配信 

   バザーのお知らせ（小学校用）作成・配付 

 １１月１５日（金）前日準備・寄贈品運び、仕分け、陳列 

        １１月１６日（土）当日準備、開催、後片付け 

                  

 選考委員会 １０月 ３日（木）選考委員会発足 

 １０月１５日（火）PTA 本部役員立候補・推薦メール配信 

 １０月１８日（金）PTA 本部役員立候補・推薦メール配信 再送 

 １１月１１日（月）役員候補者電話開始 

 １１月２８日（木）PTA 本部役員立候補・推薦メール配信 再送 

 

③特別委員より 

 青少年補導員 １０月１０日（木）地区補導 津田沼駅周辺 

 １０月１６日（水）センター補導 ららぽーと周辺 

 １０月２５日（金）学校訪問 飯山満中学校・飯山満南小学校 

 １１月１３日（水）地区補導 飯山満駅周辺  

 １１月１５日（金）地区補導 列車補導 

  （新京成線 新津田沼駅～北習志野駅） 

             １１月２５日（月）センター補導 高根木戸駅周辺 



             １２月 ７日（土）市民の会 理事会 

 １２月 ９日（月）地区補導 薬園台駅周辺 

  

 

④本部 １０月１０日（木）市民の会 常任理事会 

             １０月１５日（火）ＰＴＡ本部役員立候補・推薦メール配信 

  １０月２０日（日）スポーツ地域祭 

  １１月 １日（金）学校運営協議会 

 １１月１４日（木）市民の会 常任理事会 

 １１月１５日（金）飯山満中バザー前日準備 

 １１月１６日（土）飯山満中バザー開催 

 １２月 ５日（木）子供まつり打ち合わせ 

 １２月 ６日（金）本部会 

 １２月 ７日（土）市民の会 理事会 

 

（2）報告事項 

     ①バザー委員会より  「飯山満中バザー収支報告」 

 今年度のバザー総利益は、１１４，７３０円でした。皆様のご協力ありがとうござ

 いました。      

  

 「飯山満中バザー開催の感想」 

 〈駄菓子〉 

  駄菓子担当として市場へ下見に行ったり、ポップ作りなど他の委員さんの協力も

あり、当日スムーズに進めることができました。当日の机の配置など分からないと

ころもありましたが、助言をいただきたくさんのこどもたちの笑顔をみることがで

きました。 

 

  〈パン〉 

   去年の実績を踏まえて仕入れの個数を最後までなやみました。結果、一時間たらずで

  売り切れてしまい反省点が残りました。しかし、パンの料金を均一にしたので合計がス

  ムーズに進み間違いもなかったのが良かった点です。 

 

  〈ドリンク〉 

   限られた時間の中でどのくらい売れるか？悩みながらの仕入れとなりましたが常温で

  の販売にもかかわらず好評で全て完売しました。 

  お祭りより安い！と目を輝かせていた小学生、先着のくじ引きに当たって喜んでくれた

  り子供たちの笑顔を見ることができ楽しい時間を過ごすことができました。 

 

   

 

 

 



  〈ポップコーン〉 

   ポップコーンは作るのにかなり時間がかかりました。相当早い時間から作り始めない

  と数を作れない。塩味が一番人気で驚きました。フレーバーを多めにつけたので味が濃

  くて良かったと感想をもらいました。お手伝いさんがテキパキ動いてくださる方が多く

  大変助かりました。 

 

  〈寄贈品〉 

   寄贈品の回収はバザー委員の皆さんで分担したので活動の負担は少なかったと思いま

  す。生徒やお客さんが商品を選んでいる姿がとても楽しそうだと思いました。お手伝い

  さんについては寄贈品が少なかったので前日はすぐ終わってしまった。当日はちょうど

  よかったと感じました。 

 

  今まで活動してきた感想 

   仕事をしている方が多いので１２人が集まることがむずかしいと感じることが多かっ

  たです。作業内容についてはバザー委員のなかで担当を割り振り、全員で作業にあたり

  ました。不明な点についてはそれぞれのブースで解決していきましたが、全体をわかっ

  ている人がいた方がいいなと思いました。コロナが明けてから飲食なしのバザー開催と

  なり、何を販売できるのか？と不安がありましたが、今年度のバザー委員の皆さんはポ

  ップコーンやってみたい！と前向きな意見がでて、やったことのないブースにチャレン

  ジすることができました。バザーが始まる前は不安なこともありましたが、各ブースで

  子供たちの笑顔を見られてよかったという感想とともに完売することができて皆さん楽

  しまれていました。 

 

     ②本部より   「飯山満中バザー制服販売・射的・木のキーホルダー報告・感想」 

 〈制服販売〉 

  ブレザー、スラックス、ベスト、スカート、新しい体操服、その他ネクタイや上

履きなど、皆様よりリサイクルいただいた制服を販売しました。特に男子の制服が

人気で、男子のものはほぼ完売しました。 

  新し制服に切り替わったのが、今年度の３年生ですので、卒業後できれば沢山の

 ご寄付をいただき、また来年に繋げたいと考えています。制服回収についてはお手

 紙等で案内するので、皆様ご協力お願いいたします。 

 

 〈射的〉 

 昨年度に比べて軽いものに変更、余ってしまった景品数の変更、的の位置調整な

どをしたことで、少しですがズムーズに動けた気がします。また、年齢問わず楽し

んでいただけたように感じました。 

 今後、子供まつりもありますので試行錯誤しながら改善できればと思います。      

的を新しく購入、景品の単価を少し上げたため、売り上げが低くなっています。ご

了承ください。 

 

〈木のキーホルダー〉 

 木のキーホルダー作りは、やすりがけ、磨く、目をつけるなどの作業でキーホル



ダーを作りました。中学生も、小学生も楽しんでくださいました。技術の山崎先生

との交流を楽しんでいるのが印象的でした。 

 

     ③青少年補導委員より 

 日が短くなってきたのと、寒さもあり、遊んでいる子供はほとんどいない。色々な

 お店で話しを伺うも特に問題はなかったです。 

 

2 連絡事項 

 各委員会からの連絡 

 ・本部より 

 子供まつりについて 

   ３月２日(日)１０時から１３時、飯山満公民館で開催されます。今年もフランク

フルト販売、射的をやる予定です。 

  飯山満公民館より生徒のボランティアをお願いされています。講堂の中でのゲー

ムの入場整理等のお手伝いです。ＰＴＡのお手伝いに参加せれる保護者様も、生徒

がボランティアに参加していることをご承知おきください。 

 

 校外委員会について 

  今年度、校外委員会の仕事内容を見直しをしています。 

 校外委員会の主な仕事は、体育祭時の駐輪場整備、夜間パトロールの手紙作成・参

加・出欠席確認があります。 

  駐輪場整備については、きちんと停めていただいていて整備をしなくても問題が

 ないです。夜間のパトロールに関しては、お手伝い係さんの参加がありますし、出

 欠席の確認はＧｏｏｇｌｅフォームを使うなどで可能かと思います。 

  以前よりも仕事が減ってきてますし、校外委員会の廃止を検討しています。廃止

 に関して問題がないか、校外委員さんの意見も聞いています。次の常任委員会で廃

 止の議決を取りたいと思いますので、ご意見などありましたらお願いいたします。 

 

 共同奉仕作業(草刈り)について 

 令和７年 1 月２５日（土）に校庭の除草作業を行います。この作業は地域の方、

学校、ＰＴＡの共同奉仕作業として実施します。詳細は後日連絡します。多くの皆

様のご参加をお待ちしています。 

 

3 議題 

（１）射的・コルクの購入について 

 射的ですが、中学校バザーと子供まつりで本部の出し物として使用しています。

今までその都度、町内会の物を借りてお返ししてました。また、お借りしているも

のが本格的で結構重量があり、小さい子には扱いが難しいこともあり、今後も使用

することを考え、軽くて簡単に使える射的の購入を検討しています。 

（３つ購入で４，３８０円、コルク１００玉１、２７１円） 

→議決をとり、全員一致で可決されました。 

 



（２）「保護者様」のゴム印購入について 

お手紙を配付する際に、量が多く負担を減らすために購入をしたいのですが、いか

がでしょうか。（２，０００円～３，０００円字数による） 

 →議決をとり、全員一致で可決されました。 

 

4 今後の予定 

 １２月１３日（金）地区内合同一斉パトロール １８時～ 

 １２月１４日（土）Ｐ連研究大会 １０時半～ 

 １２月１８日（水）第３回Ｐ連理事会 

  １月 ５日（日）地区連新年会 

 １月 ６日（月）あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 7 時 50 分～ 

 １月 ７日（火）あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 7 時 50 分～ 

 １月 ８日（水）あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 7 時 50 分～ 

 １月２５日（土）共同奉仕作業（草刈り） 飯山満中学校 ８時半～ 

 ２月１４日（金）第５回常任委員会 図書室 １０時～ 

  

 

 

次回常任委員会 2 月１４日（金）１０：００～ 図書室にて 
学級委員全員・各委員会（バザー委員を除く）１名以上の出席をお願いいたします。 

 
書記の方は１月２７日（月）までに１2 月 1３日～2 月１３日までの活動報告を 

本部書記（脇條）までメールにてご連絡ください。 

 

 

✿次回は今年度最後の常任委員会となりますので、活動についての感想をお一人ずつお聞きしたと思

います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 


